

Förderverein "Erich-Kästner-Schule" Klein-Gerau

Protokoll zur Mitgliederversammlung am 01.11.2017

1. Begrüßung durch die 1. Vorsitzende Katja Hembach
2. Zur Zeit hat der Verein 62 Mitglieder, es gab im vergangenen Jahr 4 Austritte und 9 Eintritte.
3. Das Geschäftsjahr wurde mit 3631,58 € eröffnet und mit 3275,94 € abgeschlossen. Das Projekt Balance wurde mit 5,00 € pro Kind unterstützt, die Lego/Mathé AG mit 375,00 € im 2. Halbjahr und der Schulausflug nach Hanau mit 600,00 €. Hierzu wurde die Spende von Frau Schmelz i.H.v. 130,00 € verwendet. Die größte Ausgabe war die Tanz AG mit 860,00 €. Für die Bücherei gibt es ein Budget der Schule, hier war keine Unterstützung durch den Förderverein nötig. Hierbei gab die Anmerkung, Budgets der Schule genauer zu erfragen, bevor der Förderverein seine Unterstützung einbringt. Die Einnahmen belaufen sich auf die Mitgliedsbeiträge, Fördermittel der Volksbank und der Gemeinde Büttelborn, sowie einer Spende von Frau Schmelz.
4. Die Kassenprüferinnen Stefanie Gromes und Annette Schroth haben die geprüft und alles für richtig befunden. Annette Schroth beantragt die Entlastung des Vorstandes. Die anwesenden Mitglieder stimmen der Entlastung einstimmig zu. Der Vorstand ist somit entlastet.
5. Der Vorstand wird einstimmig en bloc wiedergewählt. Erste Vorsitzende bleibt Katja Hembach, zweite Vorsitzende Diana Paschke, Kassiererin Annette Lachmann, Beisitzer Rainer Lichter und Schriftführerin Maria Pugliese. Letztere wird in vorheriger Abstimmung in Abwesenheit gewählt, die anderen nehmen die Wahl an. Für die Wahl zum Kassenprüfer bieten sich die anwesenden Mitglieder Maxi Pfützner und Florian Kuhn an, beide werden einstimmig gewählt und nehmen die Wahl an. Der Vorstand ist somit komplett.
6. Das Projekt Balance wird wieder mit 5,00 € pro Kind unterstützt, der Trommelworkshop mit 200,00 €. Die Tanz AG wird weiterhin mit 25,00 € pro Stunde unterstützt. Welche weiteren AGs angeboten werden und ob hierfür Unterstützungsbedarf besteht wird mit der Schulleitung geklärt, besonders zu hinterfragen ist, ob eventuelle Budgets der Schule zur Verfügung stehen. Über eventuell anstehende Schulausflüge wurde der Förderverein bisher nicht informiert, auch wird Rücksprache mit der Schulleitung gehalten. Anschaffungen sind keine geplant.
7. Am 16.03.2018 wird ein Basar/Flohmarkt der Schule stattfinden. Der Förderverein wurde gebeten das Kuchenbuffet mit Kaffee und Getränken zu organisieren. Hierfür werden Elternspenden in Form von Kuchen benötigt. Der Erlös verbleibt beim Förderverein. Am 06.11.2017 nimmt Frau Paschke einen Termin bei der Schulleitung war um die offenen Fragen zu besprechen.

i.v. 